
 

 

PROCÈS-VERBAL 
DE LA SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE DU GRAND-CHÊNE 
TENUE LE 10 NOVEMBRE 2020 À 19H00 

SCÉANCE VIRTUELLE PAR TEAMS 
CENTRE DE SERVICE SCOLAIRE DES PATRIOTES, PROVINCE DE QUÉBEC 

 
 

ÉTAIENT PRÉSENTS : 
Mme Julie Daneau, présidente 
M. Jonathan Leclerc, vice-président 
Mme Brigitte Latendresse, enseignante 
Mme Marie-France Robert, enseignante 
Mme Sonia Clermont, éducatrice au service de garde 
Mme Émilie Pépin, parent substitut 
Mme Sanja Karan, psychoéducatrice 
Mme Anne Monney, parent  
M. Jean-Sébastien Voghel, parent 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT : 
Mme Aurélia Benéteau, directrice 
 
Invitée : Jenna Hould 
 
1. Ouverture de la séance à 19h05 
1.1 Accueil des participants sur le TEAMS 
Mme Julie Daneau accueille les membres sur la plateforme virtuelle, constate le 
quorum et ouvre la séance. 

 
 1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 Mme Aurélia Benéteau ajoute un point : 

• Récupération des crayons 
 

Il est proposé par M. Jonathan Leclerc et secondé par Mme Anne Monney, que 
l’ordre du jour soit adopté, tel que proposé. 

CÉ # 20-21-008 Adopté à l’unanimité 
 

 
 1.4 Adoption et suivi du procès-verbal du 16 juin 2020 
 Il est proposé par M. Jean-Sébastien Voghel et secondé par Mme Brigitte 

Latendresse que le procès-verbal du 8 octobre 2020 soit adopté, tel que déposé. 
CÉ # 20-21-009  Adopté à l’unanimité. 

 
 
2.  Parole au public 
Mme Jenna Hould présente son projet de jardin pédagogique. 
Elle a une compagnie qui fait des plants d’aménagement comestibles. 
Dans les autres écoles, chaque classe a son bac. 
Elle est prête à prendre en charge le projet, mais ça prend des parents bénévoles 
Mme Latendresse mentionne que ça devra être discuté avec les enseignants avant 
de lancer un tel projet. 
Pendant l’été se sont des bénévoles qui s’occupent du jardin 
On ne connait pas le coût du projet 
Des réserves sont exprimées par Mme Émilie Pépin sur la disponibilité des 
bénévoles 
Mme Benéteau va en parler à l’équipe-école pour voir leur intérêt 
 
 



 

 

 
3.  Affaires nouvelles  
3.1 Plan d’action 
3.2 Rapport annuel 
Mme Benéteau présente le rapport annuel 
Il est proposé par M. Jonathan Leclerc et secondé par Mme Sonia Clermont 
d’adopter le rapport annuel et le plan d’action de cette année. 

CÉ # 20-21-010  Adopté à l’unanimité. 
 

3.3 Comité cour d’école 
 Il y a 21,116$ dans le compte, il faut enlever la robotique 
 Le généreux donateur est toujours intéressé à faire un don, soutien à 1/3 ou ½ du 

projet, même des fois il peut aller à 100% du projet. 
 Mme Bénéteau rencontre demain le CP et va structurer le projet. 
 Il reste à parler avec la Ville. 
 Donc ça regarde bien. 
 M. Jonathan Leclerc souligne l’ampleur du travail 
 Mme Bénéteau dit que c’est en effet un bon projet et elle veut être bien entourée 

pour réaliser cela de la bonne façon. 
 M. Voghel souligne qu’il n’a reçu que 4 réponses. Mme Bénéteau va relancer. 
 
 4.  Points d’informations 

4.1 Activités éducatives 
Puisque nous sommes en zone rouge, l’école s’est donnée jusqu’en janvier pour 
voir ce qu’on pourra faire. 
Il n’y aura pas de contribution demandée aux parents apriori. 
Il y aura une conférence pour les parents au retour des fêtes (sujet : l’anxiété chez 
les enfants). 
Mme Julie Daneau souligne que nous avons la Sepaq jusqu’à côté.  
Mme Bénéteau souligne qu’ils sont régis par les règles sur les rassemblements, qui 
sont limités à 25 personnes. 
4.2 Formation pour les membres du Conseil d’établissement 
Jonathan est allé voir, il y a une seule capsule, et un pdf à lire. Mme Bénéteau 
demande d’aller voir si possible. 
Ce n’est pas très développé. 
4.3 Sujet de consultation des élèves 

 Sujets suggérés : 
 - Cour d’école 
 - Jardin 

- Sujets qu’ils aimeraient entendre parler par rapport au passage au secondaire (5-
6e années) 
4.4 Test de plomb 

 Les résultats seront envoyés aux parents prochainement. 
1 robinet dans un bureau a été condamné, il n’y a pas eu de problèmes ailleurs à la 
connaissance de Mme Bénéteau. 
5. Parole aux divers représentants 
5.1 Comité de parents 
Mme Anne Monney explique ce qui a été fait. 
Elle parle d’une application de traçage qui sera implantée dans les autobus. 
5.2 Personnel enseignant 
Tout se passe bien selon Mme Latendresse. Les enfants s’adaptent bien selon Mme 
Robert. 
5.3 Personnel professionnel 
Mme Karan explique le programme Ribambelle, qui est donné au préscolaire, pour 
travailler au niveau de l’anxiété des enfants, et faire du dépistage précoce. 
Il n’y a pas d’orthophoniste actuellement. 

  5.4 Service de garde  
Selon Mme Clermont tout va bien, rien de spécial à souligner 



 

 

5.5 O.P.P (Organisme de participation des parents) 
Il n’y a pas eu de rencontre encore 
6. Autres sujets 
6.1 Récupération des crayons 
La MRC de Marguerite d’Youville propose un projet pilote pour la récupération des 
crayons pour les recycler.  
7. Levée de l’assemblée  

 Tous les sujets à l'ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Mme Julie 
Daneau et secondé par M Jonathan Lelclerc, que la séance soit levée à 21h11. La 
prochaine réunion aura lieu le 10 décembre à 19h00. 

CÉ # 20-21-011 Adopté à l'unanimité. 
 

____________________________             

Mme Julie Daneau                
Présidente du Conseil d’établissement   
 
____________________________             

Mme Aurélia Benéteau  
Directrice 

 


